
Förderverein der 88. Grund- und Oberschule Dresden-Hosterwitz e.V.                 12.02.2019                  

Dresdner Straße 50 

01326 Dresden 

 

Protokoll zur Mitgliederversammlung am 11.02.2019 

 

Versammlungsleiter:  Herr Igor Bastian 

Protokollführerin:  Frau Doris Wagner 

 

Beginn:  18:00 Uhr,  

Ende:   19:30 Uhr 

Ort:   88. Grund- und Oberschule, Dresdner Str. 50, Raum C 2 

 

 Einladung der Mitglieder erfolgte form- und fristgemäß, die Beschlussfähigkeit liegt vor. 

 Zahl der erschienenen Mitglieder:  12 

 Gäste : 2 (Frau C.Köhler- Leiterin Grundschule 

                 Frau R. Kempe – Lehrerin GS/OS) 

 

 

1. Begrüßung durch den Fördervereinsvorsitzenden Herrn Bastian 
 

- Begrüßung der erschienenen Mitglieder und Gäste 

- Verlesung der Tagesordnungspunkte entsprechend Einladung zur Mitgliederversammlung 

- Ergänzungen, Fragen oder Vorschläge zur TO seitens der Mitglieder und Gäste gibt es nicht. 

 

2. Verlesung des Rechenschaftsberichts durch Herrn Bastian 

 

siehe Anhang 

 

3. Verlesung des Kassenberichts durch Herrn Nitsche 

 

             siehe Anhang 

 

              Rückfrage durch Herrn Kempe betreffs Durchlaufposten, Erläuterung durch Herrn Nitsche und      

              Herrn Bastian 

 

              Bitte des Vorstands an die Vertreter der Grund- und Oberschule um Projekte, die der FV 

              finanzieren könnte! 

 

              Verlesung des Berichtes der Kassenprüferin Frau Heike Greulich: 

 

            „Die Kassenbücher der Jahre 2018 und 2019 wurden von mir stichprobenhaft auf die  

              Richtigkeit und Vollständigkeit der Einnahmen und Ausgaben überprüft. Es waren keine 

             Unregelmäßigkeiten durch mich feststellbar. Die Korrektheit des Kassenbuches kann somit von 

             mir bestätigt werden.“ 

 

          Nunmehr bittet der Vorstand um Entlastung 

          Der Vorstand wird hinsichtlich der seit der letzten Mitgliederversammlung am  26.06.2018 bzw. 

          im Kalenderjahr 2018/19 getätigten Geschäfte des Vereins mit 12 von 12 Stimmen einstimmig  

          entlastet. 

 

 

 



4. Neuwahl des Vorstandes/ Kassenprüfer  

 

            Wie schon langfristig angekündigt möchten der Kassenwart Herr Nitsche und die  

            Protokollführerin/ stellv. Vorsitzende Frau Wagner ihre Ämter abgeben, da deren Kinder die       

            Schule im vergangenen Jahr beendeten und dadurch  kein  direkter Bezug mehr zur Schule    

            besteht. 

            Wegen Mehrbelastung aus beruflichen Gründen möchte auch der Vorsitzende, Herr Bastian sein  

             Amt abgeben.. 

 

             Folgende Kandidaten sind dem Vorstand vor der Mitgliederversammlung angezeigt worden: 

 

              ° Herr Stefan Kempe 

              ° Frau Antje Brzezinski   

              ° Frau Carola Nacke 

 

             Anfrage des VL, ob es aus den Reihen der Anwesenden weitere Interessenten gibt? 

                 Keine Meldung 

 

             Die genannten Kandidaten stellen sich kurz vor: 

              Herr Kempe hat schon Erfahrung über Vorstandsarbeit im FV der Grundschule in Zschachwitz 

              sowie am Hülßegymnasium; 

              Frau Brzezinski hat nach dem Lehrerstudium BWL studiert,  war lange Zeit bei der IHK  

              gearbeitet und ist seit einem Jahr an der 88.OS Mathematiklehrerin; 

              Frau Nacke war in den vergangenen Jahren Elternsprecherin, ist politisch sehr engagiert und 

              hat noch gute Kontakte zum SVA. 

 

              Die Wahl des neuen Vorstandes gilt für 2 Jahre. 

 

              Die Mitglieder entscheiden sich für eine offene Wahl der Kandidaten. 

 

               Die Zahl der stimmberechtigten anwesenden Mitglieder beträgt 12. 

            

                Für Herrn Stefan Kempe stimmen 12 anwesende Mitglieder mit JA, keine Gegenstimmen, 

                keine Enthaltung. 

                Für Frau Antje Brzezinski stimmen 12 anwesende Mitglieder mit JA, keine Gegenstimmen,  

                keine Enthaltung. 

                Für Frau Carola Nacke stimmen 12 anwesende Mitglieder mit JA, keine Gegenstimmen, 

                keine Enthaltung. 

 

              

              Für das Amt des Kassenprüfers stellt sich für ein Jahr erneut Frau Heike Greulich zur Wahl. 

                Es stimmen 12 anwesende Mitglieder mit JA,  keine Gegenstimmen, keine Enthaltung. 

 

             Herr Kempe, Frau Brzezinski und Frau Nacke sowie Frau Greulich erklären, das sie die Wahl 

             annehmen. 

 

 Damit sind die Mitglieder des neuen Vorstands und die Rechnungsprüferin unseres Fördervereins 

gewählt. Herr Bastian bittet den neuen Vorstand nach ordnungsgemäßer Übergabe um unverzügliche 

Aufnahme seiner Arbeit. 

Folgende Ämter werden die neugewählten Vorstandsmitglieder ausüben:  

Herr Stefan Kempe     Vorsitzender 

Frau Antje Brzezinski  Schatzmeisterin 

Frau Carola Nacke       stellvertretende Vorsitzende und Schriftführerin 

 

              Frau Köhler von der Grundschule und Herr Kuchs von der Oberschule bedanken sich beim 



              neuen Vorstand für die Bereitschaft und wünschen alles Gute, ebenso bedanken sie sich beim 

              alten Vorstand für die hervorragende geleistete Arbeit in den letzten 5 bzw. 6 Jahren. 

 

            Herr Kempe findet motivierende Worte für die neuen Vorstandsmitglieder. 

 

 

5. Verabschiedung 

 

        Herr Bastian bedankt sich bei allen erscheinen Mitgliedern und Gästen und wünscht dem neuen 

        Vorstande gutes Gelingen. 

 

 

 

 

 

…........................................................                                         .................................................................. 

Versammlungsleiter                                                                      Protokollführerin 

Herr Igor Bastian                                                                           Frau Doris Wagner 

 


